

25 de octubre de 2023

ESTIMADAS FAMILIAS:

Por medio de la presente nota, queremos poner en conocimiento a la comunidad de asociades y trabajadores/as de la Cooperativa, que hemos sido víctima de una estafa virtual. Una de las cuentas bancarias con la que trabajamos, ha sido vulnerada y de la misma se ha retirado la totalidad de los fondos disponibles.

Esta lamentable situación, está siendo abordada con total celeridad, habiéndo realizado la denuncia pertinente, tanto en la institución bancaria, como en sede policial, que ha dado intervención a la fiscalía de turno.

Más allá de lo grave del hecho, queremos llevar tranquilidad informando que el pago de los sueldos correspondiente al mes en curso no se verán afectados.

Mañana estaremos a primera hora en el Banco y en la Fiscalía para continuar con las gestiones necesarias para encontrar una solución rápida a esta triste y preocupante situación.

Las y los mantendremos informadas/os, a medida que tengamos novedades al respecto. Saludamos atentamente,

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN